
 
An alle Vorstands- und Ausschussmitglieder     31.10.2014 
 

 
Protokoll zur Ausschusssitzung 
 
 
Tag / Zeit : Mittwoch, 29.10.2014 um 19:30 Uhr  
 
Ort  : Brückenwirt Kolbermoor, Nebenzimmer 
 
Teilnehmer : Franz Schrank, Jürgen Stadler, Roland Schnitzlbaumer, Alois Kofler,  

Sabine Rausch, Christian Wagner, Michael Wagner, Jürgen Ganns,  
Michael Glas, Thaddäus Fischbacher, Rudi Eder. 

 
 

Tagesordnung 
 
 
Zu TOP 1: Begrüßung 
 
Franz Schrank begrüßte die Anwesenden.  
 
 
Zu TOP 2: Nachbesprechung zum Siedlerfest 
 
Allgemeine Zufriedenheit herrschte über den Verlauf des Festes. Bezüglich unseres 
Festwirtes und dessen Personal gab es keine Beanstandungen. Leider spielte das Wetter 
nicht immer mit.  
 
Schrank erinnerte an den neu gestalteten Abwasseranschluss. Er gab bekannt, dass der 
Anschluss von ihm mittels Planskizze eingemessen wurde.  
 
Ein weiterer Punkt war die E.ON Stromrechnung. Es scheint so, als ob in den letzten Jahren 
falsch abgelesen wurde, so dass auf Grund der diesjährigen richtigen Ablesung ein hoher 
Stromverbrauch und damit eine hohe Stromrechnung zustande kam. Roland nimmt 
nochmals eine Kontrollablesung des Zählerstandes vor. Im Anschluss folgt die Klärung mit 
E.ON. Ziel ist, die Abschlagszahlungen für den zu erwartenden Stromverbrauch 2015 
anzupassen. Schließlich streckt der Verein mit den monatlichen Abschlagszahlungen die 
Stromkosten für das Fest vor. Des Weiteren müssen die Stromkosten vom Festwirt getragen 
werden. Zusätzlich prüft Schrank den Vertrag mit dem Festwirt.  
 
Zum Thema Zeltgröße wurde vereinbart, dass zukünftig das Zelt um zwei Binder vergrößert 
wird (unabhängig vom Wetter).  
 
Ein weiterer Vorschlag der Vorstandschaft war, die Bar zu verlegen. In Absprache mit 
unserem Festwirt, Manfred Werner, wurde als neuer Standort der Platz links vor der Küche 
geplant. Hier soll ein kleines Nebenzelt (Pavillon) angebaut werden. Über die Vergrößerung 
des Zeltes und der Barverlegung bat Manfred Werner noch um ein Erinnerungsmail (wurde 
von Eder erledigt). 
 
Das Siedlerfest 2015 ist am dritten Augustwochenende geplant. 



Zu TOP 3: Umsetzung „Hilfe in Notsituationen“ 
 
Wie bereits besprochen, nimmt Sabine Rausch eventuelle Anfragen auf und versucht durch 
entsprechende Fragestellung einen Missbrauch unseres Hilfsangebotes auszuschließen. 
Anfragen werden von Rausch an die Helfer weitergeleitet. Um möglichst viele Helfer zu 
gewinnen, wird das Thema von Schrank in der Generalversammlung angesprochen und es 
werden Listen verteilt in der sich freiwillige Helfer eintragen können (mit Telefonnummer und 
Mailadresse).  
 
Angeboten wird beispielsweise: Botengänge, Hilfe beim Einkaufen, Fahrt zum Arzt, 
Unterstützung bei Behördengängen oder Schriftwechsel, Blumengießen, Gartenhilfe, 
Schneeräumen, gemeinsamer Spaziergang, Tierbetreuung, usw. .  
 
Reparaturarbeiten am Haus oder an Gerätschaften können nicht angenommen werden! 
 
Schrank klärt noch den versicherungsrechtlichen Aspekt. 
 
 
Zu TOP 4: Bierbrauseminar 
 
Das Seminar findet an zwei Tagen statt. 
 

Teil eins:    8. Nov. von 8:00 bis ca. 17:00 Uhr  
Teil zwei: 15. Nov. von 14:00 bis ca. 16:00 Uhr 
 

Wir treffen uns bei Christian Wagner, Theodor-Storm-Str. 11, 83059 Kolbermoor. 
Zum Mittagessen bereitet Schrank einen Eintopf vor. 
Der Unkostenbeitrag in Höhe von ca. 20 bis 25 Euro wird vor Ort erhoben. 
 
 
Zu TOP 5: Bestellung der Gartenkalender 2015 
 
Die Bestellung organisiert Schrank. Bestellt werden: 
 

Schrank  1 Stück 
Schnitzlbaumer 1 Stück 
Glas   2 Stück 
Wagner C.  1 Stück 
Wagner M.  2 Stück 
Kofler   1 Stück 
Eder   1 Stück 

 
 
Zu TOP 6: Generalversammlung 2015 
 
Geplanter Termin: 25. Jan. 2015 um 14:00 Uhr im Mareissaal. Schrank regte an, Handzettel 
„Auch wir sind online“ auszulegen.  
 
Ein weiterer Punkt ist die Beitragsanpassung für Vollmitglieder um 3,00 Euro. Also von 27,00 
auf 30,00 Euro/a. Der Passivbeitrag bleibt gleich. 
 
In der Versammlung soll die 2. Auflage der Vereinschronik den Mitgliedern zum Kauf 
angeboten werden. 
 
Eder stellt die Homepage des Siedlungsverein vor. Internetverbindung mit Glas abklären 
(ggf. LTE von Wagner C.). 
 
Unser Landesvorstandsmitglied, Hr. Eppenich, wird eingeladen. Ein extra TOP ist nicht 
vorgesehen. 



Zu TOP 7: Erste Auswertung der Webstatistik 
 
Eder stellte die Webstatistik (teilweise Juli) August bis Oktober 2014 vor. Für unsere 
Bewertung sind die Pages und Visits (Totals) am aussagekräftigsten. 
 
Wagner C. regte an, den Begriff „Siedlerverein“ (weiterer Suchbegriff) als Keyword in unsere 
Homepage aufzunehmen. Wurde von Eder erledigt aber von Google bis jetzt nicht 
aufgenommen.  
 
Die Statistik mit Erläuterung der Fachbegriffe liegt als Anlage bei.  
 
 
 
Zu TOP 8: Sonstiges 
 
Schrank stellte das Schreiben an die Stadt bezüglich der Abschaffung von Strassenausbau-
beiträgen oder –satzungen mit Anlagen vor. 
 
Das Thema „Werbeprämie“ wird nicht aktiv verfolgt. Sollte sich für uns die Gelegenheit zur 
Vereinnahmung einer Werbeprämie ergeben, wird Eder die Unterlagen an den 
Eigenheimerverband senden.  
 
Um den Christbaum mit Beleuchtung am Siedlerplatz kümmert sich Kofler in Absprache mit 
Glas. 
 
Die Anwesenheitslisten zur Generalversammlung 2015 werden um die Abfrage der 
Mailadressen ergänzt.  
 
Fahnenabordnung am Volkstrauertag: Stadler, Schnitzlbaumer, Kofler. 
 
 
 
 
Ende der Ausschusssitzung um 21:45 Uhr. 
 
 
 
 
 
Rudolf Eder      Franz Schrank 
Schriftführer      1. Vorsitzender 
 
 
 
 
Anlagen 
 
Webstatistik 


